



Semaine du

25 juin 2023

PAROISSE SAINT PIERRE ET SAINT PAUL EN VAL D'AZERGUES

4, rue de l'église - 69380 LISSIEU - Tél : 04.78.47.60.24

A noter : Secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 9h00 à 11h00

www.neufclocherslyon.fr contact@neufclocherslyon.fr

Dimanche 25 juin

12^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 9h00 Les Chères - P. Chatelus
- 9h30 Lissieu - P. Skof
- 10h30 Chasselay - P. Chatelus
- 11h00 Chazay - P. Skof

Messe en latin

Mardi 27 juin

- 9h00 Chasselay - P. Skof

Mercredi 28 juin

St Irénée, patron du diocèse

- 9H00 Chazay - P. Chatelus
- Précédée du chapelet à 8h30*

Jeudi 29 juin

St Pierre et St Paul

- 9H00 Chazay - P. Skof



Vendredi 30 juin

- 7H00 Lissieu - P. Chatelus

Samedi 1^{er} juillet

- 18H30 Civrieux - P. Chatelus

Dimanche 2 juillet

13^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 9h00 Marcilly - P. Chatelus
- 9h30 Lissieu - P. Blanc
- 10h30 Chasselay - P. Chatelus
- 11h00 Chazay - P. Blanc

Adoration du Saint Sacrement

- ◇ Du mercredi 8h au jeudi 10h à Chazay
- ◇ Du jeudi 13h au vendredi 16h à Lissieu

Seigneur, viens à notre aide !

Quand nous prions, nous nous demandons souvent si nos prières « fonctionnent », si Dieu nous entend. Comme nous avons parfois l'impression qu'il ne nous répond pas, nous nous questionnons. Prions-nous de la bonne manière ou devons-nous nous y prendre autrement ? S'il est vrai que Dieu répond à toutes les prières, ses voies sont souvent mystérieuses et en accord avec la foi que nous avons en Lui. Il nous connaît mieux que nous ne nous connaissons nous-mêmes. Et Il répond à nos prières de la meilleure manière possible, certes, mais pas toujours de la façon que nous imaginions. Dans les moments où nous perdons espoir et commençons à douter de l'efficacité de nos prières, nous pouvons nous rappeler que Jésus nous a donné le mode d'emploi pour être assurés qu'elles soient exaucées en temps et en heure. En effet, Jésus a expliqué à ses disciples comment rendre leur prière « plus puissante » :

Un jour, des hommes amènent un malade à Jésus et lui expliquent que même eux, ses disciples, ne parviennent pas à le guérir. Jésus leur explique alors que si leur prière n'est pas exaucée, c'est en raison de leur « peu de foi ». « Amen, je vous le dis : si vous avez de la foi gros comme une graine de moutarde, vous direz à cette montagne : "Transporte-toi d'ici jusque là-bas", et elle se transportera ; rien ne vous sera impossible » (Mt 17, 20-21). Une graine de moutarde est une toute petite graine. Jésus ne nous demande donc pas d'avoir une foi immense mais simplement d'en avoir un tout petit peu.

Il nous dit cela car bien souvent, quand nous prions, une grande partie de nous ne croit pas que Dieu va nous exaucer. Si l'on y réfléchit bien, croyons-nous vraiment que Dieu va répondre à nos prières ? En creusant un peu, nous allons vite nous rendre compte que notre cœur est divisé. Bien sûr, nous espérons que Dieu réponde favorablement à nos prières. Mais de l'autre côté, nous ne croyons pas que c'est possible.

La bonne nouvelle, c'est que nous pouvons demander à Dieu qu'il nous accorde le don de la foi. Nous pouvons crier, tel le père dont le fils fut guéri par Jésus : « Je crois ! Viens au secours de mon manque de foi » (Mc 9,24). Dieu fait des miracles, et il est toujours enclin à entrer dans nos vies pour nous combler de ses grâces. Mais il ne peut nous offrir que ce que nous sommes prêts à recevoir. Si nos cœurs ne sont pas prêts, ils ne seront qu'effleurés par la grâce de Dieu. Mais si notre foi atteint la taille d'une graine de moutarde, alors tout devient possible.

Seigneur, accorde-nous la grâce de la foi, de l'espérance, de la confiance en Toi !

Père Xavier Skof

Mariages

- ◇ Guillaume RAYER et Emilie SEVENO le 8/07 à 16h30 à Chasselay
- ◇ Corentin BOUFFANET et Morgane PICOTIN le 8/07 à 15h30 à Chazay

Prière du chapelet des pères de famille

Tous les lundis à 20h à l'église de St-Jean-des-Vignes





Pèlerinage des pères de famille à Rocamadour

En route du 30/6 au 2/07 pour **prier Saint Joseph**. Pour la cinquième année consécutive, les pères de famille de notre paroisse se retrouveront le **jeudi 29 juin à 18h00** et marcheront vers le sanctuaire de Rocamadour. Retour prévu le **dimanche 2 juillet** en fin d'après-midi à Chazay.

Au programme : prières, topos, marche, veillées, camaraderie et confessions. Fiancés, (futurs) pères, grands-pères, venez nombreux! Nous aurons le privilège d'être accompagnés par le père Skof durant les 3 jours de pèlerinage.

CHAPITRE NOTRE-DAME DES VIGNES

Francois ROBESSON : 06 18 54 36 31 - Charles CORBET : 06 15 08 48 35 - Stanislas BARLOW : 07 45 80 19 87



Diners 4 x 4

Là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux » (Mat.18-20).

Afin de donner un sens au mot « communauté chrétienne », de mieux nous connaître et d'accueillir les nouveaux arrivants, la paroisse relance les dîners 4x4 à partir de la rentrée.

Il s'agit d'un moment de convivialité, celui d'un repas partagé ,4 fois dans l'année, entre 4 ménages ou équipes de 2 personnes seules qui ont le désir de rencontrer des personnes qu'ils ne connaissent pas ou peu.

Déroulement : Le repas regroupe 1 équipe de 8 personnes. (4 ménages ou 3 et 1 doublon)

Vous apportez un élément du repas. Chacun reçoit une fois et est reçu les trois autres fois. A chaque repas vous rencontrerez des personnes différentes. Un arrangement se fait pour ceux dont le logement est trop petit.

Tout le monde peut s'inscrire, quel que soit son âge ; le mélange des générations est même souhaité !

Bulletin d'inscription début septembre par mail, site et feuille paroissiale.

L'école primaire Ste Bernadette située à Chasselay **cherche une personne pour un service civique** à raison de 28 heures par semaine pour l'année scolaire 2023-2024.

Les missions seraient les suivantes :

- Collaborer pour la mise en œuvre d'un projet collectif au service de l'activité sportive et du climat scolaire.
- Participer à l'aménagement des espaces extérieurs et collectifs afin que la cour de récréation soit un lieu de pratiques sportives, un lieu du vivre ensemble, un lieu de relations sociales et citoyennes. Pour tout renseignement, merci de contacter la directrice de l'école : Martine Gaudry au 0644280036 ou ecole.saintebe@gmail.com

Baptêmes le 9 juillet à Chazay :

Everly et Antony CLEREMPUY

Nous avons célébré les funérailles de

- ◇ Ambroise LAGRESLE (92 ans) le 20 juin à Lozanne
- ◇ Jean-Marie PERRIN (96 ans) le 23 juin à Chazay



Prière pour nos projets pour les écoles, l'aumônerie, la catéchèse et les patronages récitée à la fin de la messe

Sainte Famille de Nazareth, Jésus, Marie et Joseph, en toute confiance nous nous adressons à vous.

Nous vous confions les jeunes et les familles de notre paroisse st Pierre et st Paul en Val d'Azergues, en particulier nos projets pour les écoles, l'aumônerie, la catéchèse et surtout les patronages.



Sainte et Immaculée Marie Auxiliatrice, Vierge puissante, grande et illustre protectrice de l'Église, aide merveilleuse des chrétiens, par l'intercession de Saint Jean Bosco, père et maître de la jeunesse, aidez les personnes qui ont la vocation d'éducateur à répondre avec générosité à l'appel du Seigneur pour collaborer avec enthousiasme, à l'édification de la civilisation de l'amour, pour la plus grande gloire de Dieu et le salut du monde.

Saint Joseph, assistez-nous dans tous nos soucis, en particulier matériels.
Jésus, Marie et Joseph, écoutez-nous, exaucez notre prière.